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本日のプログラム 

 

点 鐘 

国歌斉唱     君が代 

   ロータリーソング 奉仕の理想  

            四つのテスト 

会長挨拶  

出席・スマイル報告 

委員会報告  

その他報告 

理事会報告 

幹事報告 

 

卓話  Ｒアクト・新世代担当 

    伊藤正雄君 「人口の話」 

 

点 鐘 

 

 

着信書類 

・多治見市更正保護事業助成会会費納入のお礼 

・東京ロータリークラブ会員 熊平雅人様から 

 「抜粋野つづり」拝受 

・国際ロータリークラブ クラブ賞 ロータリ

アン賞推薦のお願い 

・米山奨学会より確定申告用領収書 

・ＲＩ事務局財団室ＮＥＷＳ 

 2013～14年度寄付 前期報告および後期目標 

 ロータリー補助金について 

・ 多治見青年会議所より定時総会及び賀詞交

歓会出席のお礼 

他クラブ例会変更のお知らせ 

土岐中央ＲＣ → 2月 10日 点鐘 18:30 

   夜間例会の為「キャビンセラトピア」 

土岐ＲＣ → 2月 11日 法定休日 

恵那ＲＣ → 2月 11日 法定休日 

例会日 毎週木曜日 

例会場 産業文化センター 

事務局 多治見市新町 1-23   

産業文化センター４F 

TEL  0572-25-5100  FAX  0572-25-5101 

Eメール n-rc@joy.ocn.ne.jp 

ＨＰ   http://tajiminishi.jimdo.com/ 

会 長 伊藤義弘  幹 事 齋藤明 

 

第 48 期会長テーマ 

ありがとう 広がる笑顔 奉仕の心 

第 2316例会 2014年 2月 6日（木） 

２月は世界理解月間 

来週のお知らせ 

  卓話 鈴木康俊様（元会員）   

「ジニ係数と預金残高」 



二月の会長挨拶 

伊 藤 義 弘 

新しい年を迎え、１ケ月余過ぎました。 

年末年始のあわただしい中、月日の経つのが早く 

「光陰矢の如し」です。年齢を重ねると 1年が早

く過ぎると感じますが皆様はどうでしょうか？ 

「時が経つのが早いと思うのは、人生というもの

がわかってきたからである」と言うひともいます。 

さて、2月からは会員増強の行動をパワーアッ

プしたいと思います。皆様から戴きました候補者

の方々にどのように接触して行くか具体的に進

め、会員増強委員会と関係各位・執行部で話し合

い、新入会員 2名以上を目指して頑張りたいと思

います。皆様からのご指導・ご協力をお願いし

49期に繋ぎたい想いがいっぱいです。 

また、2月 15日に苗栗ＲＣに訪問し、提携 40

周年の親交を深め、児童書画合同展示会などに出

席してきますが、3 月・4 月は多治見西ＲＣがホ

ストクラブとして奉仕活動の月になります。諸行

事の成功のために会員諸君のご協力を是非お願

い致します。厳しい寒さの折、風邪など引かない

ように、健康にはくれぐれもお気を付け下さい。 

2月の例会行事 

6日 卓 話  

Rアクト・新世代委員会担当 

    伊藤正雄君  「人口の話」 

13日  卓 話  米山奨学委員会担当 

      鈴木康俊様（元会員） 

      「ジニ係数と預金残高」 

20日  卓 話  国際奉仕委員会担当 

      服部賢治君 

 「苗栗ＲＣとの姉妹提携 40 周年

記念式典の報告」 

27日  お祝い例会 

6日（木）地区大会実行委員会  

     午後 2時  例会場 

15日（土）～18日（火）苗栗扶輪社表敬訪問 

22日（土）多治見リバーサイドＲＣ移動例会  

古屋大臣による卓話    

産業文化センター3Ｆ中会議室 点鐘 12:40 

※多治見西より 10名参加 

28日（金）会長・幹事・事務局会議   

場所：澤千   時間：午後 5時    

 

 

 

先週の記録 

◆ 出席報告 

会員数 38名 免除者 5名 出席義務者 33名 

 出席者  欠席者  出席者率 

  24名   10名  70．58％ 

◆ スマイル報告 

      投函者 19名 金額 23,000円 

・結婚記念日にお花を頂きありがとうございまし 

 た。感謝です。主人は三食しっかり食べて元気 

 にしています。          佐々英夫 

・花ありがとうございます。     山田正史 

・「国際協議会へ出席して」     石垣智康 

・ちょっぴり良いことがありました。 佐藤八郎 

・本日の卓話の担当委員会です。石垣ガバナーエ

レクト帰国第 1 声は身内で気楽に話していた

だくよう打ち合わせしてあります。楽しみにし

ています。            山下智久 

先週の卓話より 

国際協議会の報告 

石垣智康ガバナーエレクト 

11 日に成田からロスに出発しました。サンデ

ィエゴは暖かく 24°くらいの過ごしやすい気候

です。今回日本からは 34 名のガバナーエレクト

のうち 1名が欠席され 33名の参加となりました。

案内されたホテルの部屋は 22 階の角部屋でヨッ

トハーバーや街が見渡せ、とても恵まれていまし

た。ホテルは広く自分が行くべきところを把握す

るのも大変です。セキュリティーが厳しくネーム

カードにはバーコードがあり出欠のチェックを

受けます。SAAから空席のチェックをされ途中退

席してもわかってしまいます。 

RI 会長のゲイリーホアンさんは日本については

好印象をもっておられました。盛り上げることが

とても上手な方です。今回のテーマは 

「ロータリーに輝きを」一人一人が輝くように、

クラブが輝くように、世界中が輝くようにと話さ

れました。私自身「耳を傾ける」ことを地区のテ

ーマとして考えています。新しい会員の声に耳を

傾ける、地域の声に耳を傾ける・・・ 

・・・・・テーマだけでは  

現場作りはできません。 

実践が必要になります。本論

については地区の研修セミ

ナーなどで具体的にお話し

をしていこうと思っていま

す。(抜粋) 

苗栗扶輪社表敬訪問送迎バスのご案内 

  日  時：2月 15日（土）   

  集合場所：産業文化センター 

  集合時間：午前 6時 15分 

 


